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«DRENAGEM »O ministro das Cidades, Alexandre Baldy,
vem a Natal, na manhã desta segunda (28) e assina um
termo aditivo de R$ 21,6 milhões para obra de drenagem

Ministro das Cidades 
anunciará, em Natal,
retomada de obras

Fórum sobre
maconha
medicinal será
neste sábado

« DEBATE »

E specialistas da Medicina e
do Direito do Brasil e Ho-
landa se reúnem durante

todo este sábado (26), das 9h
às 17h, no Praia Mar Hotel &
Convention, para discutir os úl-
timos avanços nas pesquisas so-
bre a utilização dos derivados da
cannabis sativa no tratamento
de doenças graves como parkin-
son, alzheimer e epilepsia. Ope-
radores do direito abordam as
implicações e benefícios da le-
galização e regulamentação da
planta para esse fim.

A iniciativa do Coletivo
Delta9 e do Instituto do Cérebro
da Universidade Federal do Rio
Grande do Norte (ICe-UFRN)
busca fomentando o debate so-
bre um assunto complexo e po-
lêmico, como é a política proi-
bicionista, na tentativa de pos-
sibilitar a construção coletiva de
um novo entendimento que su-
pere o atual paradigma. Os te-
mas sociais e econômicos tam-
bém integram o evento, mos-
trando aspectos que viriam a ser
influenciados diretamente por
esse processo de legalização.

Na descrição do evento, os
organizadores relatam que o
fórum “tem como objetivo abor-
dar as implicações e benefícios
da legalização e regulamentação
dos derivados da cannabis. Es-
tudos de vários países já com-
provaram as vantagens da uti-
lização desses derivados em
processos de recuperação e de
tratamento de doenças, tanto fi-
siológicas quanto psicológicas.
Os temas sociais e econômicos
também integrarão o Fórum,
mostrando outros aspectos que
viriam a ser influenciados dire-
tamente por esse processo de le-
galização”.

Participam do debate o neu-
rocientista Sidarta Ribeiro, vice-
diretor do ICe- UFRN, o coorde-
nador de projetos de Green Hou-
se (Holanda-Brasil), Fernando
Mendes, o médico Joost Hee-
roma, diretor do GH Medical
(Holanda), o médico mineiro
Paulo Fleury, referência no uso
terapêutico da maconha para o
autismo, a analista judiciária do
Tribunal de Justiça da Paraíba,
Sheila Geriz, a advogada crimi-
nalista Carla Coutinho e o poli-
cial militar João Maria Figueire-
do, membro do Fórum Brasilei-
ro de Segurança Pública.

Serviço
A inscrição no dia do fórum é R$ 60. 
Mais informações sobre o Fórum
Delta9, maconha, saúde e
sociedade, podem ser obtidas
através do site:
www.delta9cannabis.com.br.

Oministro das Cidades,
Alexandre Baldy, vem a
Natal (RN), na manhã

desta segunda-feira (28), para
anunciar investimentos para a
retomada de obras na capital po-
tiguar e no município de Parna-
mirim. Em Natal, será assinado
um termo aditivo de R$ 21,6 mi-
lhões para a conclusão das obras
de drenagem da Arena das Du-
nas. A obra de drenagem vem
sendo executada, desde a Copa
2014, para acabar com alaga-
mentos na bacia das ruas São Jo-
sé e Capitão Mor Gouveia. 

Para Parnamirim, serão au-
torizadas as retomadas das obras
dos residenciais Irmã Dulce I,
II e III, sob um investimento de
R$ 11,3 milhões, e do Sistema
de Esgotamento Sanitário do
município, com investimento de
R$ 184,38 milhões.

No início de maio, um bura-
co abriu em trecho da Prudente
de Morais em função do encon-
tro do túnel de drenagem pluvial
que está sendo escavado com
uma galeria de drenagem já exis-
tente. “Devido às fortes chuvas
da madrugada de domingo (6 de
maio), houve perda de sedimen-
tos, causando recalque na área,
mas isso não tem nenhuma co-

nexão com o túnel de mobilida-
de que entregamos há quatro
anos”, explicou à época o secre-
tário de Obras Públicas, Tomaz
Neto.

O secretário disse que “até o
dia 10 de junho”, esse trecho se-
ria finalizado. “Com o fim de to-
do o projeto, acabaremos com 33
pontos de alagamento em diver-
sos bairros da zona Oeste, prin-
cipalmente na bacia da rua São
José com a Capitão-Mor Gou-
veia, no bairro de Lagoa Nova.
Uma solução definitiva de um

problema que já existe há 50
anos em épocas chuvosas”, dis-
se o titular da Semov.

A obra de drenagem sofreu
diversos atrasos em função do
não envio de verbas da União pa-
ra sua conclusão. O Município
chegou a entrar com ação judi-
cial para que os repasses fossem
realizados, e ganhou a causa. A
União, no entanto, recorreu da
decisão, que aguarda parecer de
um desembargador de Recife.
No último dia 10 de maio, o pre-
feito Álvaro Dias, teve reunião
com o ministro das Cidades e so-
licitou recursos adicionais.
Atualmente, as obras estão sen-
do continuadas com recursos
provenientes do tesouro da Pre-
feitura. “Encaramos essas obras
como prioritárias, por isso a Pre-
feitura está tirando de seus co-
fres, que já passam por dificul-
dades, até que os repasses da U-
nião cheguem”, completa o se-
cretário Tomaz Neto.

Serviço
Data: Segunda-feira (28/05)
Horário: 9h30
Local: Centro Administrativo do
Estado – Governadoria, Av. Senador
Salgado Filho, s/n – Lagoa Nova,
Natal/RN

Encaramos essas
obras como
prioritárias, por isso
a Prefeitura está
tirando de seus
cofres, até que os
repasses da União
cheguem”

TOMAZ NETO
secretário municipal de Obras

Recursos federais a serem liberados vão garantir a finalização do túnel de macrodrenagem

CEDIDA

A Prefeitura de Natal
defendeu a legalidade
do reajuste e manteve
a nova tarifa de R$ 3,65

Prefeitura anuncia que não
revogará reajuste da tarifa

« ÔNIBUS »

A Prefeitura Municipal de
Natal reafirmou, na tar-
de desta sexta-feira (25)

a legalidade do reajuste de
8,96% na tarifa de ônibus urba-
no na capital potiguar, aplicado
a partir do dia 24 de maio deste
ano. De acordo com nota divul-
gada, a Prefeitura anunciou que
não haverá revogação no Decre-
to de número 11.518/2018, as-
sinado pelo prefeito Álvaro Dias,
pois o aumento foi realizado
dentro "da mais absoluta lega-
lidade", o que não caracteriza-
ria a necessidade da revogação
do Decreto, que alteraria o va-
lor da passagem de R$ 3,65 (no-
va tarifa) para R$ 3,35. 

Segundo a prefeitura, ha-
via “uma urgente necessidade
de manutenção do serviço de
transporte coletivo em Natal”,
e o aumento “evita maiores
prejuízos aos usuários do sis-
tema, como falta de ônibus e
alternativos”. Outro ponto ci-
tado na nota foi que os reajus-
tes sempre são calculados de
acordo com o realinhamento
tarifário que é analisado e
aprovado pelo Conselho Mu-
nicipal de Transporte e Mobi-
lidade Urbana (CMTMU), que
é composto por representan-
tes de diversos segmentos da
sociedade potiguar, como líde-
res comunitários, do Legisla-
tivo Municipal e agremiações
estudantis, que protestaram
contra o aumento inclusive na
Câmara Municipal pedindo a
revogação do decreto.

Por fim, a prefeitura cita que
a publicação do Decreto que au-
torizou o reajuste das tarifas "se-
gue todos os procedimentos ad-

ministrativos legais". Nesta se-
mana, estudantes secundaris-
tas fizeram protestos exigindo a
revogação do aumento e pres-
sionaram os vereadores da Câ-
mara de Natal a apreciar, em re-
gime de urgência, um recurso
do vereador Sandro Pimentel
(PSOL), que pedia a revogação
do aumento. No entanto, em d-
uas sessões ordinárias do legis-
lativo municipal, não houve
quorum para a votação.

Após negociações entre a
bancada do Governo e da opo-
sição, o presidente da Câmara,
Raniere Barbosa, declarou que
as partes haviam chegado a um
consenso. A vereadora Nina
Souza (PEN), líder da bancada
da situação, ficou responsável
por ser a porta-voz do prefeito
Álvaro Dias, que se encontrava
em São Paulo. Nesta sexta-feira,
após o relato da vereadora, o
prefeito anunciaria a posição do
Executivo, que confirmou com
a manutenção do reajuste.

A ação que pede a revogação
do aumento se baseia em dois
pontos: o primeiro no fato de
não ter havido “convocação” ofi-
cial dos conselheiros do Conse-
lho Municipal de Mobilidade
Urbana, apenas um “convite” à
reunião que aconteceu na últi-
ma sexta-feira (18), que votou
pela aprovação do aumento. A
convocação, em um caso como
esses, seria mandatória de acor-
do com o vereador Sandro Pi-
mentel, autor do recurso. Outro
ponto legal observado no docu-
mento é o fato de que uma ser-
vidora da Secretaria de Mobili-
dade Urbana (STTU) foi a au-
tora do “convite”, o que reforça-
ria o fato de que não houve con-
vocação, tendo em vista que ela
só pode ser realizada ou pela
presidente do Conselho, a secre-
tária Elequicina Maria dos San-
tos, ou por um terço de seus
membros.

Nova tarifa no valor de R$ 3,65 entrou em vigor no domingo (20)

MAGNUS NASCIMENTO


